



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



28/09/2022

LEGISLATIVO



Entrega de patrullas se pagan con recursos estatales, aclara Miguel Barbosa a Ignacio Mier

El gobernador Miguel Barbosa pidió al diputado federal, Ignacio Mier Velazco, no confundir a la ciudadanía respecto a la entrega de patrullas, que dijo, es labor y se pagan con recursos del Gobierno Estatal y se entregan a los municipios más pobres, pero no es un trabajo de la Federación. En conferencia de prensa, aclaró que es su gobierno el que está adquiriendo estos vehículos para poder apoyar a municipios con menos recursos y afirmó que sería “extraordinario” que el legislador lograra que la Federación entregara patrullas.

<https://24horaspuebla.com/2022/09/27/entrega-de-patrullas-se-pagan-con-recursos-estatales-aclara-miguel-barbosa-a-ignacio-mier/>